

## UN MUNDO SIN VIDEOJUEGOS

Para los niños de hoy día un mundo sin videojuegos sería un problema. ¿Dónde estaría la diversión? Nos tendríamos que apañar viendo la tele o jugando a otros juegos, pero esta vez de mesa. También pasaríamos más tiempo con la familia, haríamos más cosas juntos y nos reiríamos mucho más. Podríamos investigar, ser más curiosos..., pero los videojuegos nos lo impiden. Creo que éstos ya son importantes para nosotros por muchos motivos: nos entretienen, podemos jugar con nuestros amigos, podemos aprender con algunos de ellos, etc.

La parte negativa de los videojuegos es que enganchan un motón y no nos dejan hacer otras actividades. Con ellos aprendemos nuevas cosas y, a veces, algunas de ellas malas, como el vocabulario malsonante. También hay algunos juegos que son buenos y aprendemos algo nuevo; en cambio, hay juegos que son muy violentos y malos para nosotros. Los videojuegos los puedes jugar con tus amigos en red. Así que si una tarde te aburres llama a tus amigos y... prueba a divertirse sin videojuegos.



Los videojuegos van por modas. En la actualidad el más jugado se llama Among Us: trata de un grupo de jugadores en una nave espacial y cada uno de esos jugadores tiene que hacer sus tareas. Hay un impostor en el grupo y los demás, que son tripulantes, tienen que adivinar quién es y desenmascararlo. Se juega en red. A mí me parece un juego súper entretenido; lo juego, cuando tengo tiempo, con mis amigos.

**Sara Rubio 1º ESO**